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REYES

Estancia del Presidente 
del Gobierno en Avila
PERMANECERA EN LA CIUDAD 

HASTA REYES
Alrededor de las siete y cuarto de la tarde de ayer regresó a 

nuestra capital el presidente del Gobierno, Adolfo Suárez Gon
zález, quien llegaba de Madrid, a donde se dirigió el lunes por la 
mañana, después de haber asistido al Pleno del Congreso de los 
Diputados y presidir el Comité Ejecutivo de Unión de Centro 
Democrático, en la tarde del lunes, y ayer martes el último Consejo 
de Ministros del año 1980.

El presidente Suárez, que ya vino el pasado fin de semana a la 
ciudad, acompañado de su esposa e hijos, permanecerá en la 
misma estos días, teniendo previsto regresar a la capital de España 
pasada la fiesta de Reyes.

Aquí en Avila celebrará, junto a su familia y amigos, la fiesta de 
la “Nochevieja” y descansará durante estas jornadas, a la vez que • 
también dedicará tiempo de su estancia a asuntos del Gobierno y 
de su Partido.

Desde estas columnas de EL DIARIO DE AVILA deseamos al 
presidente del Gobierno y a su familia una grata estancia en la 
ciudad, a la vez que para él y todos los suyos, como para todos los 
abulenses, un feliz año 1981.

Negociaciones para la 
liberación de 

norteamericanos en Irán
WASHINGTON, 31 (Efe), 

Estados Unidos va a propo
ner a Irán depositar una de
terminada suma en cuenta blo
queada en tercer país. La 
cantidad quedaría a disposi
ción de Irán tras la liberación 
de los 52 rehenes, informa- 

• ron anoche círculos informa
dos en Washington,

Jeimer

Esta propuesta constituiría 
el contenido de la respuesta 
norteamericana a las condi
ciones publicadas el 21 de 
diciembre por Teherán, La 
preparación de esta respuesta 
fue establecida ayer, tras cua
tro días de consultas con los 
mediadores .argelinos.

monas -iMniiKHtc
Duque ¿le Alba, .3 — AlemanlS/ ®

Agradece sus atenciones 
durante este año y les desea

Paz y Felicidad en Í98ll

REGALOS PARA TOO O S 
INTERESANTES .. ¡DISTINGUIDOS! 

JOYAS - RELOJES - CAMARAS FOTOGRAFICAS 
. Y MUCHOS OBJETOS EXCELENTES

T JOYERIA DE PLATA S'PALIU * UNA EXCLUSIVA ''ANGEL'' EWM: Dflipil líe.lili», 1 ♦ LISTAS 
DE BODA
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VENTAS

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo. 2. Tel. 22 30 66

T. V. COLOR 

lELEFIINKEII 
PAL-COLOR

—VENTA DE APARTAMEN
TOS. Comunidad de Propieta
rios. Precio de coste. Teléfo
no 21 26 49.

Calzados AGÜERO
Extenso surtido en se
ñora, caballero y niño.

ORTOPEDICO
DE TODO TIPO.

Avda. Portugal, 14.
Teléfono 21 23 40 

AVILA

.—Se vende enceradora aspi
radora Braun. Seminueva, buen 
precio. Teléfonos: 22 46 57 y 
21 26 76.

PISOS VENTAS

Venta de
viviendas

TOTALMENTE 
TERMINADAS

5 tipos distintos por 
planta. Calefacción y 
agua caliente central. 

Plaza garaje y trastero. 
Facilidades de pago. In
formación y venta en 

obra. Paseo de San 
Roque, 32.

Pisos
EN ZONA DE SAN ROQUE 

MUY SOLEADOS
Tres, cuatro, dormitorios, 
dos cuartos de baño, cale
facción y agua caliente 
central, parquet, etc.
FACILIDADES DE PAGO
Construye y vende:

CONSTRUCTORA 
PROYTEC, S. A.

Oficinas: Avda.J8 de Julio, 
BB-T.*». Teléfonos 22 27 00 
y 22 27 04.

OPORTUNIDAD
Ultimas viviendas, pro

tegidas Grupo Primero. 
Calle Madrigal, 4 (Junto 
nueva Escuela Universi
taria de E. G. B.).

Facilidades. Llave en 
mano. Sin intermedia
rios.

Informes: En el mismo 
edificio de 3,30 a 6,30 
tardes, incluso sábados. 
Teléfono 221410.

—Vendo piso en Avila. Opor
tunidad por traslado. 120 
m2, útiles. Llaves: 1.000.000, 
resto aplazado como renta. 
Información teléfonos: 983 
23 59 31 - 983 - 23 43 36.

OPORTUNIDADES
CHALET EN

NAVALUENGA
SAN PEDRO DEL ARROYO
ARENAS DE SAN PEDRO
LOS ANGELES DE SAN RAFAEL

—MUDANZAS GARCIA, lo
cales nacionales e interna
cionales. Guarda muebles, 
Camelia, s/n. Teléfonos 976- 
31 31 49 y 976 - 33 06 02. Za
ragoza. ___________

—Automóviles de Ocasión 
MANOLO, revisados y ga
rantizados. Calle de loa^ 
Maestros, 1. (Junto Bares < 
Cherole y Héidelberg). Te* 1 
léfono 22 47 67.

MANZANARES EL REAL (Madrid) '

ENSEÑANZAS
—OPOSICIONES TELEFONI
CA: CELADORES-EMPALMA- 
DORES: TEMARIO, recupera
ción E. G. B. y B. U. P. Telé
fono 22 77 75.

TODAS LAS MARCAS 
FACILIDADES DE PAGO 
Revisados - garantizados. 
Teso Hospital Viejo, 17 

Teléfono 21 26 76. Avila.

CAJA DE LA 
PROPIEDAD 
INMOBILIARIA

C/ Don Ferreol, 2
Teléfono 21 12 76

VIVIENDAS
PARI HÍBIWJHS

Hasta 3 dormitorios. Estar- 
comedor, cooina, baño y 
terraza. Calefacción con
trolada desde la propia vi
vienda y, sólo paga si la 
usa. Reducidos gastos de 
comunidad, cocina amue
blada —si lo desea—.

Información y venta:
22 10 73

Pisos
3 dormitorios, uno o dos 
' baños. SOLEADOS.

ENTRADA MINIMA
Mensualidades a convenir

LA MURALLA, s.a.
S. Pedro Bautista, 5. 

Telf. 22 17 00.

—Vendo piso con calefacción. 
18 de Julio, 32 - 4.’’-D.

—Listo habitar, estrenar, ex- 
. terior, 7 habitaciones, 7 arma

rios empotrados, 3 cuartos ba
ño, garaje, trastero, calle 
Bilbao. Teléfono 21 14 50.

—Vendo piso C/ Bilbao, 71-2.° 
Razón teléfono 91-638 45 59.

—Ocasión, vendo piso en 
Plaza Santa Ana, 150 nl2. Te
léfono 22 24 61.

—Vendo piso calefacción y 
plaza garaje en Avila, San Pe
dro Bautista, 7. 4.” D. Visitar 
5 a 6.

ALQUILERES

LOCALES 
COMERCIALES 

SE ALQUILAN EN: 
C/ Virgen do la Portería. 
Cooperativa de Viviendas 

«F. Franco», Urbanización do 
240 viviendas.

Interesados dirijanse al Apar, 
tado de Correos núm. 127 de 
Avila, o domingos le atende
remos personalmente do 9,30 
a 11,30, en bajos de la Pa. 
rroquia de la Sagrada Familia.

—Alquilo céntrico y conforta
ble apartamento amueblado. 
Teléfono 22 22 97.

—Se alquila amueblado, piso. 
Caballeros, 15. Teléfonos 
22 04 14 y 21 13 59.

—Se alquila 
léfono 22 42

—Se alquila 
22 31 28.

piso nuevo. Te- 
44.

piso. Teléfono

TRABAJO
—Señora, señorita, gane dinc_ 
ro en casa haciendo punto a 
mano. Infórmese. Teléfono 
22 19 85.
—Señoras, señoritas que 
deseen convertirse en ase
soras de belleza y distribuir 
productos de alta cosméti
ca, necesitamos en toda la 
provincia. Interesadas es
cribir urgentemente al apar
tado de correos 86 de Avila. 
Altas comisiones.
—Se necesita empleada de 
hogar, llamar 2 tarde ó 7 tar
de. Telf. 22 08 77 Avila.

OFERTAS

EMiu lilla
Avda. José Antonio, 15-

ANTENAS COLECTIVAS 
PORTEROS 

AUTOMATICOS
SERVICIO TECNICO 

GARANTIZADO

—Se ofrece señor para chó
fer turismo, o jardinero. Lla
mar teléfono 24 02 36.

COCHES VENTAS
HIPERAUTO 

AUTOMOVILES DE 
OCASION 

Compra-venta 
Completamente Revisado# 

Facilidades de pago 
Virgen de Covadonga, 20 
Teléfono 21 37 76. AVILA

—Se vende Seat 127. Opor- | 
tunidad. Teléfono 21 32 32.

• Conductor: una pelota 
nunca rueda sola. . . 
Tras ella, surgirá 
niño.

NOTA LOTERIA
C. D. CAMARAL

Comunica a todos los agraciados con el 
reintegro, de la Lotería de Navidad dei pa
sado día 22 de Diciembre, del número 5.846, 
que se puede hacer efectivo en el Banco Ru
ral y Mediterráneo, Plaza Santa Ana, nú
mero 3.

GRACIAS

A<p, er h^ iA VértUta 3;*%e

EleMomésliios JUANITO
San Segundo, 17 — Teléfono: 21 28 30 — AVILA

ENCUADERNAMOS
toda clase vle libros en: RUSTICA, PIEL, TAPA CASTELLANA 
Y TOMOS DE FASCICULOS con la mayor calidad y el mejor 
servicio.

Talleres de EL DIARIO DE AVILA
Plaza de Santa Teresa, 12
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GLOSAS AVILESAS

UNA ASOCIACION CASTELLANA DE 
CARACTER EJEMPLAR.
LAS AVES ANILLADAS Y LOS CAZA
DORES ABULENSES.

EMPRESAS y profesionales especializados en in
vestigación y desarrollo, comercialización e insta
lación de sistemas energéticos de origen solar, que 
tienen su domicilio dentro de las regiones Castilla- 

León, Castilla-La Mancha y Madrid se han constituido 
en Asociación, que lleva por nombre Castellana de 
Energía Solar y Alternativas. Tiene como objetivos la 
promoción, defensa y desarrollo de la energía solar y 
otras fuentes alternativas. Es de gran interés esta realidad 
no sólo porque la unificación de esfuerzos permitirá 
alcanzar metas de mayor altura, sino también por lo que 
supone la cohesión interregional, lo que en estos mo
mentos es ejemplar.

NO es la primera vez que el discutido autor es
pañol Fernando Arrabal, se refiere en sus decla
raciones exóticas a figuras de nuestra tierra, que 
en alguna forma le han servido de sedimento cultural. En 

una reciente entrevista publicada en un extraordinario 
madrileño ha dicho textualmente: “El mensaje de Jesús 
me gusta sobremanera, el de Santa Teresa me gusta 
sobremanera y el de San Juan de la Cruz”. Se esté o no de 
acuerdo con su filosofía global es un testimonio, que en 
en estas fechas adquiere singular interés.

URANTE la época legal de caza algunos afi
cionados capturan aves anilladas. Seguramente 
que muchos conocen la importancia de estas 

anillas, pero, por si alguno tiene dudas, creemos necesa
rio advertir que dichas anillas son de suma utilidad para 
el estudio de las corrientes migratorias de las aves y los 
factores que regulan el comportamiento de las piezas. 
Por ellas se puede investigar la velocidad de las migra
ciones, número de aves, especies, rutas que siguen y 
retornos. Es pues una valiosa colaboración con los 
ornitólogos entregar dichas anillas en el Servicio Pro
vincial del Instituto para la Conservación de la Natu
raleza, tal como ordena la propia Ley de Caza. Es 
además un gesto de respeto a la ecología, que todos 
debemos agradecer..

STAMOS a las puertas del nuevo año. Nos deja 
con una carga de dolorosos sucesos el bisiesto 
que agoniza. En los umbrales del recambio del 

calendario deseamos a todos nuestros lectores paz y 
bienestar, desde esta atalaya cordial de la Ciudad, ya que 
no podemos hacerlo de modo personal.

G. Z.

CONSTANTINO BENITO
Jefe del Servicio de AAedicina Interna del Hospital y 

Beneficencia Provincial, 
Consulta diaria (horas convenidas) 

— Clínica Santa Teresa —
Teléfono 22 14 50

(Llamar por las tardes) C. M. n.* 18

F. Gómez de Liafte
OFTALMOLOGO

Cirtigia Ocular - Lanfillaa
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Patao Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono 22 40 24 
(Frente*!! Parque de San Antonio) C. M. n.*5

LA NUEVA PANACEA:
EL MAGNESIO

La humanidad doliente, las per- 
personas que padecen alguna de las 
múltiples enfermedades crónicas 
que existen, no pierden las es
peranzas de encontrar un remedio 
universal, un curalotodo, en fin: una 
panacea

Desde que el hombre tiene con
ciencia de sí mismo y de las enfer
medades, siempre ha tenido fe en 
alguna de estas panaceas. Para no 
remontamos a la prehistoria, ni 
siquiera a la edad moderna .sino a 
estos últimos años, yo les recordaría 
dos panaceas milagrosas que 
acapararon el interés de los vale
tudinarios; la primera, el famoso 
hongo, que se criaba en una taza 
y cuyo caldo lo curaba todo: la 
segunda, la jalea real. Todavía 
podría mencionar la droga de la 
doctora Aslan, que tantas falsas 
esperanzas ha motivado en las 
personas próximas a la tercera 
edad.

La panacea, que está de moda 
en estos finales de año, es el 
magnesio. No es nada nuevo. 
Pero ahora, casi la mitad de los 
españoles lo toman, mientras 
que casi la otra mitad está a la 
expectativa.

Las indicaciones del magne
sio son infinitas, según el prospec
to de un producto a base de sales 
de magnesio, lo mismo sirve para 
mejorar los estdos de confusión, 
la falta de memoria, los calam
bres, los vértigos, la inapetencia, 
la hipertensión, como la artrosis, 
la arterioesclerosis, la intoxica
ción alcohólica, la depresión, la 
impotencia e incluso la vermgas. 
Al leer esta larga lista, que hemos 
acortado, un razonable escepti
cismo invade nuestro pensa
miento.

Pero hablando de razonable, 
razonemos pues, y dejando a un 
lado la inagotable fe y esperanza

de las personas que sufren y no 
ven fin a sus males, discurramos 
en torno a los factores o propie
dades qué, con un criterio cientí
fico-natural, pudieran explicar 
tanta maravilla.

El magnesio es un catión poco 
abundante en el cuerpo. Repre
senta el 0,05 % del peso corporal 
total. El contenido de magnesio 
en el organismo adulto sano, 
oscila entre los 19 y 28 gramos. 
En el suero sanguíneo, las cifras 
normales varían entre 1,8 y 2,4 %. 
Los requerimientos óptimos se 
calculan entre 200 y 600 miligra
mos diarios. Esta cantidad está 
cubierta con holgura por el apor
te de un régimen dietético equi
librado. Sin embargo, por regla 
general, esta ración diaria de 
magnesio es insuficiente en una 
cantidad de alrededor de 4 mlg. por 
día.

Puede suceder esto bien por
que la dieta no sea equilibrada: 
bien porque los alimentos sean 
deficitarios de este catión. En la 
actualidad, el aprovisionamien
to de magnesio está dificultado a 
causa de la pobreza de los abo
nos en magnesio. Se observa en 
los últimos años cierto déficit, a 
veces bastante grande, de este 
elemento en los terrenos con 
empobrecimiento consiguiente 
de los vegetales. Se calcula que 
de un 5 aun 10 % de la población 
recibe un aporte insuficiente de 
magnesio. Por otra parte, tam
bién puede haber una inhibición 
de la reabsorción de este ele
mento, lo que sucede con las 
dietas ricas en calcio y proteínas, 
con la carencia de vitaminas Bl y 
B6 y el consumo de alcohol.

Desde un aspecto puramente 
racional, es de suponer que el 
aportamiento de magnesio a ese 
5 ó 10 % de personas deficitarias

del mismo, mejorará las funcio
nes biológicas en las que inter
viene el catión magnesio,.5obre 
todo en la actividad iritracelular 
de múltiples sistemas enzimá
ticos y en la síntesis de las pro
teínas y ácidos nucléicos.

En líneas generales, por tanto, 
en las personas que presentan 
un déficit de magnesio, que pue
de comprobarse por vía analíti
ca, debe administrársele este ele
mento. Pero hay que tener .en 
cuenta que el aporte. de mag
nesio a una persona sana es 
indiferente, puesto que la ex- 
crección de magnesio en estos 
sujetos, es prácticamente igual a 
la cantidad ingresada a diario. 
Por lo tanto si a alguien se le 
ocurre atiborrarse de magnesio, 
da igual, porque acabará elimi
nándolo por el riñón y la orina.

Existen también una serie de 
situaciones nutritivas o nutri
cionales, metabólicas, en las que 
el aporte de pequeñas dosis de 
magnesio puede beneficiar el 
estado general. Esto sucede’ en 
las dietas ricas en grasa, en 
calcio, en carnes, pescados y 
toda clase de alimentos pro
téicos, cuando se utiliza la vita
mina D y también los diuréticos, 
estos últimos, que tanto se utili
zan para combatir la obesidad.

Dr. O. Aparicio

Empresario, ¿necesitas em* 
piear a trabajadores? Pre
séntate en la Oficina da 
Empleo más próxima donde 
te informarán de ia forma 
que puedes hacerlo con las 
mayores ventajas.

¿CARNET de CONDUCIR? 
Busque Seguridad y Experiencia 

Auto Escuela ‘^San Cristóbal* 
EXPERIENCIA - GARANTIA

Duque de Alba, 1O« Teléfono: 22 19 24 AVILA

i LOCAL ALMACEN i
I 250 mA de superficie y 4,50 de altura j
! (Puertas carreteras a calle) |

¡ Precio; 17.000 pesetas el mAj
< 20/de ENTRADA UNICA !
i 80/aplazado, 10 años y 12, 24. ¡
! meses j

¡ En alquiler: 32.000 ptas. mensuales ¡
! Información: Tel. 22-13-38 viernes, de 10 a 11 noche |
ar av aer ase anr aa aar aw aa neet as aar aa aa aar aa aar aa aa aa aa aa av æ aa aa. ear aw
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BUZON DE URGENCIA

«Los serenos y las rentas 
catastrales, puntualizaciones»

EL CIMBALILLO

Don Antonio García Zurdo.
Director de «El Diario de Avila» 
Avila

Página 3, columna 3®, párrafo 2°, 
donde dice: ...aprobados por la Junta. 
Mixta en el año 1966..., debe decir:

Mi querido amigo:
En mi artículo publicado el pasado 

sábado día 27 bajo el título «Los 
serenos y las Rentas Catastrales, 
puntualizaciones», se han deslizado 
algunas erratas de imprenta, que los 
lectores, sin duda, habrán apreciado 
y salvado. No obstante como algunas 
de ellas son de suma importancia 
para la correcta comprensióq del 
mismo, mucho te agradecería tuvie
ses la amabilidad de insertarías en el 
Diario.

...aprobados por la Junta Mixta en el 
año 1969...

Página 10, columna 1®, párrafo 3°, 
donde dice: ...POR LA LEY 41/1979, 
de 11 DE JUNIO..., debe decir: ...POR 
LA LEY 41/1964, DE 11 DE JUNIO...

Página 10, columnas 3 y 4. donde 
dice: RENTA CATASTRAL DESDE EL 
1° DE JULIO DE 1979, debe decir: 
VALOR CATASTRAL DESDE EL 1“ DE 
JULIO DE 1979.

¡Atención niños...! 
Mañana llegan 
los enviados es
peciales de los 
Reyes Magos

Te saluda muy atentamente,

Página 3, columna 1®, párrafo 2®, 
donde dice: ...celebrada por la misma 
el día 16 de Septiembre de 1966..., 
debe decir: ...celebrada por la misma 

. el día 16 de Septiembre de 1969...

JAVIER VICENTE CUADRILLERO

Notas religiosas
Página 3,. columna 2\ párrafo 3°, 

donde dice: ...Ley 41/1974, de 11 de 
Junio, y que en Avila (Capital) entró 
en vigor el 1° de Enero de 1979..., 
debe decir: ...Ley 41/1964, de 11 de 
Junio, y que en Avila (Capital) entró 
en vigor el 1° de Enero de 1971...

Página 3, columna 3'', párrafo 1°, 
donde dice: ...expresamente el ar
tículo anterior REGIRAN.... debe de- 
cit: ...expresamente el artículo 26 del 
Texto refundido: «Las valoraciones 
realizadas en la forma establecida en 
el artículo anterior REGIRAN...

ÍK Vitraesde mes
El Apostolado de la Oración 

dedica al Sagrado Corazón de 
Jesús el primer viernes de mes, 
con una Misa de Comunión y 
ejercicio propio en la capilla de 
San Segundo de la S, A. I. Cate
dral, a las 7,30 de la tarde.

□. CASTRO CASTRO
Especialista en Cirugía General y Vascular Periférica.

Consulta previa petición de día y hora.
Avda. José Antonio, 7, Entresuelo-izquierda.

Teléfono: 21 24 39. Avila.

Como ya hemos anuncia
do, para mañana jueves día 1 
de enero, está anunciada la 

\ llegada a Avila de los Envia
dos Especiales de Sus Majes
tades los Reyes Magos de 
Oriente, Melchor, Gaspar y 
Baltasar, quienes recibirán 
durante estos próximos cua
tro días, desde las siete de la 
tarde, a todos los niños abu
lenses que quieran ir a entre
garles sus cartas y charlar 
con ellos.

Los enviados Especiales 
de los Reyes Magos tienen 
prevista su llegada a la ciu
dad alrededor de las siete de 
la tarde, concretamente a la 
Plaza de San Francisco, don
de, en la sede de la Asamblea 
Provincial de Cruz Roja, se
rán recibidos y donde los 
miembros de Cruz Roja de la 
Juventud han acondicionado 
el salón de actos para el lugar 
de estancia de estos Envia
dos Reales, durante los días 
de permanencia en Avila, 
antes de la Cabalgata del día 5

EL RELOJ DEL GRANDE
La mayor parte de las veces se ignoran las razones 

por las que la inventiva popular coloca sobrenombrés a 
las cosas y a las personas, aunque se presuman éstas. 
Muchos lectores saben que al Mercado Grande en el 
lenguaje coloquial y familiar de la juventud se le 
denomina el Tontódromo. Al parecer la razón es que se 
trata de un lugar en donde el tiempo no cuenta, se 
acude a él casi por una necesidad sicológica y socio
lógica, es el marco adecuado para olvidarse del reloj en 
aras del encuentro presentido, de la charla intras
cendente y amigable, del saludo cordial y necesario. Sin 
embargo un reloj ha estado presente siempre en la vida 
del Mercado Grande: el de la Relojería Kaiser. De tal 
manera forma parte del paisaje humano del lugar que 
durante el tiempo, que ha estado sometido a re
paración, muchas gentes sentían disgusto y así nos lo 
han manifestado. En las puertas del año nuevo ha 
vuelto a señalar las horas no para advertir de prisas o 
recordar citas, sino fundamentalmente para ser testigo 
de que el tiempo en Avila tiene una dimensión humana 
y social, casi olvidada.

LOS AFICIONADOS AL FUTBOL 
TIENEN UNA CITA 

ESTADIO MUNICIPAL ADOLFO SUAREZ
DOMINGO DIA 4 DE ENERO, A LAS 3,45
G. SEGOVIANA REAL AVILA C.F.

EMOCIONANTE PARTIDO DE FUTBOL

Conductor:
Circule por lo derecha.C. M. núm. 28.

ROSCONES
DE

¡EXQUISITOS!
CONFITERIAS

Muñoz Iselma

Don Fausto Saez Alvarez
Perito agrícola del Estado (Jubilado) 

FALLECIO EN MADRID'
EL 30 DE DICIEMBRE DE 1980

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

REYES^n

RECIBIMOS ENCARGOS — SERVIMOS A DOMICILIO

Plaza de Santa Teresa, 6
Telf: 21 11 70

Plaza de la Victoria, 7
Telf: 21 11 70

Avda. José Antonio, 24
Telf: 32 02 85

Lies desea
CADASA klh Nnrinyinig
Comerelel Abulense de Alimentación, S. A. I ullL llULilUilU|UCemerelal

Cuartel de la Mordaña, 3

D. E. P.
Su esposa Joaquina Illobre Rubín; hijos José Antonio, Carlos, 

Fausto y Piedad; hijos políticos Sonsoles Martín de Juan, 
Aurora Araoz Sánchez, Teresa Cornejo Carrillo, y Francisco 
Javier Sánchez Caro; nietos, hermanos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.
La conducción del cadáver tendrá lugar el jueves día 1 a las 

11,45 horas de la calle Galileo núm. 39 al cementerio de Nues
tra Sra. de la Almudena de Madrid.

José García-Moreno
OFTALMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS 
Circuito de San Pedro, número 4. (Junto al Granda)

Teléfono: 21 19 82 C. M. n* 12.

Teléfs. 220800 - 220804

VIVO

Apdo. 93 A VILA
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BARCO DE AVILA

FIESTAS EN EL HOGAR 
DEL PENSIONISTA

BARCO DE AVILA.— (De 
nuestro corresponsal RES- 
FLO).— Son cuatro días pro
gramados y algunos ya ce
lebrados para conmemorar 
las Navidades y Reyes en este 
Hogar. Algunos de los actos y 
otros próximos, han sido pa
trocinados por la Delegación 

.Provincial de Cultura, cir- 
ÿ cunstancia que el Centro 

agradece profundamente.
El día 17 de diciembre, con 

el local atestado de asocia
dos, se sortearon entre los 
asistentes numerosísimos y 
valiosos regalos, propios de 
las fechas navideñas, con 
sabrosos diálogos ante el mi
crófono que causaron sim
pática hilaridad. Muy escasos 
asistentes, dada la abundan
cia de obsequios, se vieron 
privados de esos artículos, 
pero en día posterior de fiesta 
cumplidamente fueron com
pensados.

El baile resultó todo lo 
animado que era de prever y 

- el mismo, por unos u otros 
motivos, que, a veces, se 
inventaban, transcurrió di
vertidísimo. ,

El día 23, actuó con bri
llantísimo éxito, el Grupo 
Folklórico de Burgohondo, ya 
conocido con anterioridad 
por su visita que tan grato 
recuerdo dejó, y que tanto 
interés tenía el Centro por su 
nueva actuación. Cante, baile 
y música permanente, amén 
de concursos, chistes, y toda 
una gama festiva desarrolla
da por unos y otros, en au
téntica fraternidad. Y de vez 
en cuando, los regalos, la rifa, 
la multitud de bandejas con 
dulces y en camaradería eran 
servidos por distinguidas 
damas y los servicios del Ho
gar. Y todavía más obsequios 
de botellas, turrones y barra 
libre para los asistentes, re
matado todo con el baile que 

/al compás del Grupo Folkló
rico acusaba emociahante 
sensación.

Se recibieron varias felici
taciones de pascuas, entre 
ellas, muy sentidas, del Di
rector y Subdirector del 
INSERSO, dirigidas a las Je
rarquías y socios del Hogar, 
que se acogieron con sincero 

' afecto.
Para el día 7 de enero está 

prevista la llegada de los 
Reyes Magos, algo retrasada 
por las dificultades «en ad- 
quisición de gasolina».

Será una fiesta magna, 
cómo de costumbre, con fas
tuoso recibimiento y signi
ficado de la misma. Los Reyes 
impartirán regalos a los asis- 

5 tentes. Con posterioridad 
p tendrán lugar varias actua- 

icones, destacando la actua- 
; cíón del notable polifacético 
: profesor Contreras y otro 
i actor muy acreditado en gui- 
i tana y cante, para concluir

con el baile de músicas ade
cuadas a la tercera edad.

Y, por último, para colofón, 
y en fecha próxima aún no 
determinada, excursión gra
tuita a la capital abulense 
para visitar la Residencia de 
Pensionistas que ha de inau
gurarse el 7 de los corrientes 
y ciertos monumentos de la 
población y lugares de in
terés.

(Foto: VEGA)
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r\luesi-r*ci AGEIXIDA
GARTSíefíA

OFRECIDA POR

Chocolates 4^. Cafés
P.’ Don Carmelo, 26 Teléf. 22 05 91

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20). 8. “EL VALLE DE 
LA FURIA”. (Autorizada para mayores de 14 años).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 30 70). 8. “EL SUPER POLI”. 
(Autorizada para mayores de 14 años).

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). Jueves, 1 enero: 5.45, 8y 
10,30. “ESTUDIANTES PARA EL AMOR” (Autorizada para 
mayores de 18 años).- Clasificada “S”.

TEATRO-CINE AVENIDA: Jueves, 1 Enero: 8 y 10,30. “MI 
QUERIDO HITLER” (Autorizada para mayores de 16 años j.

BINGOS:
HOTEL PALACIO VALDERRABANOS (Junto Catedral).— 

Abierto todos los días de 8 tarde a 3, de la madrugada, 
—Cartones 100 y 200 pesetas.

HOGAR DE AVILA (SALA RECOLETOS). C/ Villanueva, 2. 
Antiguo Frontón Recoletos. Madrid. Abierto todos los días 
de 5 tarde a 3 de la madrugada. Parking en edificio. Magní
fico servicio de Cafetería-Restaurante.

r

Propinas de
PRIMERA CADENA

15,50: Vivir cada día.
16,20: Festival Internacional del Circo de Montecarlo.
17,15: Navidades en julio. Dibujos animados.
18,00: Barrio Sésamo.
19,25: Cine español. “La nueva Cenicienta”, de George Sher

man.
21,00: Telediario.—Segunda edición.
21,35: Orquesta y coros de RTVE.
21,50: Especial Peggy Fleming. Espectacular revista sobre 

hielo.
22,45; Mañana será otra década. Programa antológico de es

pacios de variedades o entretenimientos ofrecidos en 
televisión durante los diez últimos años.

23,55: Campanadas fin de año, desde la Puerta del Sol de 
Madrid.

00,05: Especial fin de año. “Feliz 1981”. Este espacio mu
sical se estructura dentro del modelo tradicional y por 
él desfilarán importantes figuras de la canción nacional 
e internacional, agrupadas en cuatro ambientes: El 
“show” internacional (Camilo Sesto, Orquesta Mondra
gón, Gilberd Necaud); la discoteca (Miguel Ríos, Um
berto Tozzi, Gibbson Brothers, entre otros); nostalgia 
(The Shadows, Dúo Dinámico, Mustang), y español 
(Manolo Escobar, Rócío Jurado, Peret, María Jimé
nez), todo ello completado con el humor de Eugenio 
y “Ballet Rock”.

SEGUNDA CADENA
19,30:, Carta de ajusté.
19,45: Apertura y presentación.
19,47: Redacción de noche.
20,35: Polideportivo.
21,00: Pop-grama. Resumen de las actuaciones más desta

cadas que desfilaron por el programa del presente año. 
Entre otros, podremos ver a Ramones, Nacha Pop, 
Clavel y Jazmin, Bob Marley, Roxy Music, Police 
y Gato Pérez.

22,00: Tribuna internacional.
' 22,50: Imágenes.

23,25: Buenas noches.
PRIMERA CADENA

11,00: Santa Misa.
12,00: Concierto Año Nuevo.
13,15: Saltos de Esquí.
15,30:
16,35:
17,20:
18,40:
19,10:
20,00:

Fred Astaire y los Musicales de la Fox.
Un paquete simpático.
Largometraje. “El piel roja”.
Barrio Sésamo.
El Circo de TVE.
Animales Olímpicos.

21,00; Telediario.
21,35: Largometraje. “Escrito bajo el sol”.
23,35: Ultimas noticias.

Efemérides de hoy
1502.—Son asesinados los nobles que militaban en el 

ejército de César Borgia, atraídos por falsas 
promesas, tras su rebelión.

1514.—Nacimiento en Bruselas de Andrés Vesalius, uno 
de los más famosos anatómicos de su época. 
Fue médico de Carlos I y Felipe 11, de España.

1588.—Fallece en Li^óa Fray Luis de Granada, gran 
prosista en castellano, en la Edad de Oro 
de la Ascética y de la Mística.

1784.—Se establece la pena de galeras en España, con 
el fín de reforzar la lucha contra los piratas 
argelinos.

1851.—Inauguración del primer cable submarino, entre 
Dover y Calais. .„

1869.—Nacimiento de Henri Matisse, pintor impresio
nista francés que luego formó parte de la es
cuela “fauvista”.

1881.—Nacimiento de Georges Marshall, autor del plan 
de ayuda a Europa que lleva su nombre; Pre
mio Nobel de la Paz en 1953.

1909.—Una estadística ofícial publicada en este día 
daba a Madrid una población de 595.586 habi
tantes. ' ,

1917.—Nace en Darnius (Gerona) el novelista José 
María Gironella, Premio Nadal 1946, autor de 
una trilogía sobre la guerra de España.

1925.—Por acuerdo unánime del Ayuntamiento de Ma
drid, es nombrado alcalde honorario del mismo, 
Alfonso XIII.

1926.—Una pulmonía pone fín a la existencia del 
erudito escritor Julio Cejador.

1953.—El ministro de Justicia español preside la aper-, 
tura del Año Santo Compostelano.

1979.—Isabel II de Inglaterra nombra Caballero de la 
Orden del Imperio Británico a Alfred Hitchcock.

] Mañana 1

Solemnidad de Santa María Madre de Dios
Octava de Navidad (MANUEL, JESÚS) Ss. 

Agripino, Frodeberto, Justino, obs.; Alma- 
quio, Concordió, mrs.; Beatriz, Eufrosina, 
vgs.; Eugenio, Odilón, Guillermo, abades.

Misa: Propia. —Solemnidad.
Mañana 1." Viernes.

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS.
Hospital...................... 221600

y 221400
Cruz Roja Española 211084 
Ambulancias de la

Dirección Provin
cial de Salud......... 221688

Urgencias de la Se
guridad Social ... 212999

ORDEN PUBLICO
Policía ........................ 091
Comisaría .................. 220233
Policía Nacional ... 220199 
Guardia Civil .........  224400
Guardia C. Tráfico... 221888 
Policía Municipal ... 211188 ' 
COMUNICACIONES 
Telégrafos ................ 222000
R. E N. F. E. ... 220188 
Teléfonos (Informa

ción) ....................... 003
Teléfonos (Averías). 002 
TAXIS (Parados)
Plaza Santa Teresa. 211959
Estación.....................  220Í49
Nocturno........................ 211188
BOMBEROS
Parque ... .;.................211080

En la provincia
ARENAS DE SAN PEDRO 
Guardia Civil .......... 370004
Ambulancias ........... 370048
AREVALO
Cruz Roja ................. 300864
Guardia Civil .......... 300011
Ambulancias ...........  300881
BARCO DE AVILA
Guardia Civil ........... 340010
Ambulancias ........... 340336

y 340221
PIEDRAHITA
Guardia Civil .......... 360022
Ambulancias ........... 360260

LAS NAVAS DEL 
MARQUES

(juardia Civil .......... 340010
Cruz Roja ... (91) 8970102
EL TIEMBLO
Guardia Civil (91) 8610254
Ambulancias... (91) 8610254
CEBREROS
Guardia Civil (91) 8630006

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado el día 30’.

702

AMBULANCIAS

ANTONIO ALVAREZ
Dotadas de faJio-téleforo

Teléfonos 211220 y 212460
• AV 1 LA

ISIDORO POSTIGO 
ALVAREZ

OARQANTA, NARIZ T 
OWOS

Oomulu diaria a lu 3,80 
(Excepto sábado»)

Comandante Albarrán, 8 
2.* Derecha

Teléfono 22 21 88.
C. M. núm. •

• Los niños primero. 
Modere su velochiad en 
zonas escolares.

Farmacias en servicio de urgencias

Semana Día Farmacéutico

Miércoles

Jueves

31

1

D. Juan Paradinas Pérez , 
(Plaza de Santa Teresa, *3) 

Teléfono 21 11 20

D.* M.‘ Paz García Martine» 
(Virgen de la Soterraña, 3» 

—Teléfono 22 20 88-

MCD 2022-L5
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Mós informadón local y provincial

Candeleda: UN PLENO MUNICIPAL REALMENTE EXTRAORDINARIO
A las diecinueve treinta y seis 

/ minutos, daba comienzo un ple
no que habia levantado una 
expectación inusitada. El salón, 
completamente abarrotado has
ta la puerta, era insuíiciente para 
albergar a los muchos cande- 
ledanos que se habían dado cita. 
Luego, hacia la mitad de la se
sión hubo que hacer el milagro 
de apretujarse aún más para que 
quienes habían llegado tarde, 
pudieran enterarse de cuanto en 
el salón se hablaba.

A la hora reseñada, el secreta
rio, Rafael Leflex, pasaba de 
mano en mano de los compo
nentes de la Corporación las 

j actas de la sesión anterior, que 
fueron firmadas por los asisten
tes. Inmediatamente se entró en 
el primer e importante punto del 
orden del día:
11/ Cese de Eusebio Pérez Sán
chez, concejal del PCE, y sustitu
ción por Pedro Radillo García, 
concejal del mismo partido.

El secretario dió lectura al acta 
del juez de Arenas de San Pedro, 
dando cumplimiento a la nor
mativa legal, para efectuar esta 
sustitución. El alcalde dio pose
sión al nuevo concejal, que la 
tomó sin prestar juramento. El 
señor Monforte agradeció, bre
vemente, al concejal cesado, su 
colaboración y su forma de opo
sición digna, que había contri
buido a trabajar en favor de 
Candeleda y a olvidar pasados 

/ resentimientos, haciendo, más 
fácil la convivencia entre todos. 

El concejal entrante dijo bre- 
vísimamente que lamentaba lle
gar al Ayuntamiento en estas 
circunstancias y que, al final, 
serqan los ciudadanos quienes 
juzgarían su labor.

Eusebio Pérez, concejal cesa
do y relevado, hizo una porme
norizada historia de los acon
tecimientos que habían desem
bocado en su destitución. Dijo, 
que su cese no era voluntario y 
que, dado la forma de producir
se, renunciaba a su condición de 
militante comunista.

El PCE no había tenido la deli
cadeza de explicarle directa
mente las causas y que su cese lo 
conoció por una carta de los 
estamentos superiores.

Recurrió al Comité Central y a 
los órganos legítimamente esta

UAB GJLNCBSluAB
r HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON 

EL SURTIDO QUE PRESENTAMOS TODAS LAS MAÑANAS 
DE PINCHOS Y MONTADOS

blecidos. Tuvo dos reuniones 
con la Comisión de Garantía y 
Control. Se lamentó de que la 
agrupación local dd PCE hubiera 
procedido sin ética de ningún 
tipo, puesto que habían vertido 
sobre su actuación acusaciones 
falsas e indignas-.

Provocó su expulsión del 
P.C.E.

Dijo que había provocado su 
expulsión del pártido desaca
tando la disciplina del mismo, 
puesto que no podía renunciar 
ni dimitir tal como le habían 
sugerido porque estaba cum
pliendo en conciencia. El enca
bezaba la lista.en las elecciones y 
sacó más votos que comunistas 
había lo que le obligaba a defen
der y satisfacer a quienes, aún no 
siendo comunistas, le habían vo
tado. A todos los votantes les 
agradeció sus votos.

Recalcó que su concepto de la 
política era del pueblo y para 
el pueblo y no debe ser ma
nejada por el partido. Su 

.línea había sido colaborar en 
defender los intereses de Cande
leda no haciendo el juego a 
nadie.

Finalizó deseando al concejal 
que le relevaba toda clase de 
éxitos y colaboración y que su 
oposición fuera digna.

Visiblemente emocionado, 
quiso abandonar la silla, que 
ocupaba en el estrado, y todos 
sus ex-compañeros de corpora
ción, por sugerencia del alcalde, 
le rogaron que presidiera junta
mente con ellos lo que quedaba 
de la sesión. Allí permaneció 
hasta el final. Todos los asis
tentes siguieron silenciosamen
te las explicaciones de Eusebio 
Pérez.

J. Luis Movilla 
Manrique
MEDICO OCULISTA 

Consulta diaria, mañanas 
(excepto sábados)

Lentes de contacto 
Avda, de Portugal, 8-2.®-B.

TELEFONO: 21 34 73
AVILA C. S. n.o 1

III/ El actual ségundo Teniente 
de Alcalde ha presentado la di
misión por traslado. Para susti- 
turirle fue nombrado Félix Plaza 
Sánchez.
IV/ El alcalde informó breve- 
mente de la actividad municipal 
a lo largo del año, que finaliza. 
Cuatro grandes líneas han sido 
su actuación; a) Urbanismo: Se 
ha-pavimentado la práctica tota
lidad de la zona norte y se ha 
mejorado sensiblemente la de 
saneamiento; b) Embellecimien
to: se ha construido el magní
fico monumento a la cabra, (es 
verdaderamente espectacular), y 
se ha reparado noblemente la 
fuente de la Canaleja: c) Sociales: 
Se ha puesto en marcha el Con
sultorio Médico y se trabaja ya 
para su futura ampliación; d) 
Recreativas: destaca, sobre to
das, la construción de la plaza de 
Toros portátil que ha logrado 
maravillosamente conjugar lo 
tradicional con las comodidades 
precisas, sin abandonar el marco 
de la Plaza del Ayuntamiento. 
(Personalmente, me ha parecido 
un gran acierto, digno de imitar 
por otros muchos Ayutamien
tos, que gravan sus economías 
con alquileres de placas portá- 
itiles que no añaden ninguna 
personalidad a sus fiestas, (be 
esto haremos, si Dios quiere, un 
reportaje).

Igualmente se ha conseguido 
despertar del letargo en que se 
encontraban cantidad importan
te de temas, que están revitali
zando Candeleda. Para este ne
cesario relanzamiento pidió a los 
miembros de la Corporación su 
ayuda más decidida y su entu
siasta apoyo.

V/ No hay quinto malo

•Este era el punto que más 
destacaba en el orden del día. La 
expectación fue tremenda. Ca
breros y ganaderos se habían 
dado cita poque corrían rumores 
de “redentores de vía estrecha” 
y de cooperativas de bolsillo, 
dijo con ironía el alcalde, diri
giéndose claramente a quien du
rante toda la sesión y con un 
desprecio claro de las más ele
mentales normas de respeto ha
cia los demas, no dejó de hacer 
comentarios que molestaban a la 
mayoría y que solamente eran 
jaleados por los coríferos de tur
no) de que el aumento de las 
cuotas vigentes serían desme
surados.

Comenzó el -alcaide diciendo 
que había dos formas de acome
ter el problema: Haciendo una 

nueva subasta o actualizando 
los precios. Se hizo un murmullo 
en la sala rechazando la subasta. 
El alcalde con energía cortó el 
murmullo y dijo que, puesto que 
los ganaderos no. quieren la pri
mera propuesta, hay que hablar 
de la segunda.

El señor Monforte dijo que los 
montes, objetos de los aprove
chamientos, son de todos los 
candeledanos y no sólo de los 
cincuenta ganaderos. Que actua
lizando los precios, según los 
números que él había hecho, 
podían prestarse gratuitamente 
los servicios de suministro 
agua y recogida de basuras. Hu
bo nuevamente murmullos y 
comentarios, que el alcalde dejó 
continuar brevemente para cor
tar con energía diciendo que era 
solamente la Corporación Muni
cipal quien tenía facultad de 
decisión en ese tema.

Las cuotas que cobran en las 
dehesas colindantes triplican a 
las candeledanas. “Pipi” corro
boró la afirmación del alcalde. 
Hizo un comentario que fue con
testado por alguno de los asis
tentes. Ciertamente que las de
hesas colindantes son mejores 
pero no justifican tanta diferen
cia..

Felipe entregó un escrito al

COMISARIA DEL CUER
PO SUPERIOR DE 

POLICIA
Se pone en conocimiento del público en 

general que las oficinas del Documento Nacio
nal de Identidad y en virtud de las obras que se 
van a efectuar en la Comisaría, serán traslada
das provisionalmente a la antigua sede de la 
Delegación Provincial de Sindicatos el próximo 
día 2 de enero de 1981, donde permanecerán 
hasta la terminación de aquéllas, mantenién
dose el horario oficial.

Auto-escueto
Titular y Director: 
Manuel «RENTERO

20 AÑOS al sorvido do A VILA

alcalde proclamando su “Ino- . 
cencía” y defendiendo a sus 
compañeros. El alcalde le replicó | 
documentada y contundente- j 
mente, demostrando, con nú- ■ 
meros y coa citaciones judicia-, 
les, la falsa “inocencia” del autor 
del pintoresco escrito.

Aprovechamiento de los 
recursos ganaderos

La propuesta que el popular 
“Chino” sometió a sus compa
ñeros fue de 500 pts. Hubo un , 
cierto alivio entre los ásistentes 
pero, como es lógico, protes
taron. Se pidió el informe de una ; 
comisión, que había sido desig- i 
nada para tal fin, y despues de 
varios comentarios y varias ré
plicas del alcalde, se llegó al 
acuerdo de que en lo sucesivo, 
las actuales 365 pesetas, sean 
aumentadas a 450 pesetas cabe
za de cabra y año. Una oveja 
equivaldrá a dos cabras, y una 

’vaca a cinco. Se puntualizan una 
serie de normas para el justo 
aprovechamiento de todos los 
recursos ganaderos. Y aquí ter
mina este polémico y oontrover- 
tido punto.
VÍ/ Hay que someter a las auto
ridades provinciales la aproba-

(Pasa a página siguiente)

Matt del Teniente Arévalo, 7. Teléfono

VEQASqpl

• RELOJES-JOYA
• PULSERAS
• SORTIJAS
• MEDALLAS
• ENCENDEDORES

m «Angel
irJOYERIA - RELO JERIA - OPTIC A

Ml! MAJORICA 
LISTAS DE BODA 

Porcelanas BIDASOA

San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 Teléfono 21 18 27 AVILA

Concesionario de

Reloj DUWARD”
¡REGALOS DISTINGUIDOS!

Presentamos una amplia colección 
de JOYAS* DE PLATA marca

S^PALIU 325 STERLING
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CONCIERTO POR LA 
ESCOLANIA ABULENSE 

“VOCES JOVENES”
l VU"

Corretera de Sonsoles (Frente ai Campo 
de Fútbol)
AVILA

Modernas instalaciones, amplio Cholet con 
calefacción, jardín; piscina y juegos recreati
vos.

Transportes de los niños a domicilio, servicio de co
medor, horario ininterrumpido y muy flexible, a partir 
de las 730 horas, niños desde 40 días, posibilidad de 
Preescolar.

Ei lugar ideal para que sus hijos crezcan bajo la direc" 
ción de una psicóloga y personal especializado: Médico, 
auxiliar sanitario, puerlcultora. maestra, pedagogo, profe
sor de Educación Física.
— DEDICACION EXCLUSIVA.
— CONDICIONES MUY ASEOUiBLES.

Pueden visitar las instalaciones y hacer là reserva de 
rhatrícula a partir de primero de Diciembre. Horario: De 
11 a 1 y do 5 a 8.

AMPLIA INFORMACION:
M? Belén Alonso Garcío

Calle San Segundo, 15.
Teléfonos 21 1115 y 228715 - AVILA.

PUERTAS TEHOR. S. L.
CUBRERRADIADORES y PUERTAS 

en maderas nobles y de gran estilo. 
Venta en Plaza de Nalvillos, 4. Teléfono: 21 35 73.

Con motivo de la presen
tación ante sus padres, y del 
trabajo realizado a lo largo 
del primer trimestre del Cur
so, los componentes de la 
Escolanía Voces Jóvenes die
ron un bonito concierto en el 
salón de actos de la Dele
gación Provincial del Minis
terio de Cultura.

La primera parte fue de
dicada en su mayoría a can
ciones populares abulenses y 
en la segunda interpretaron 
obras escritas por su director, 
Severiano Jiménez Blázquez, 
siendo su mayoría motivos 
navideños.

Destacamos la interpreta
ción de la obra «¿Por qué?», 
de S. J. Blázquez, canción con 
la que felicitaron las Pascuas 
y el Año a todos los pre
sentes.

Desde estas líneas invita
mos a todos los miños de 
Avila para que si quieren can
tar se pongan en contacto 
con la Escolanía, que tendrá 

AAS CANGE&.A.S
HOSTAL ■ BAR - RESTAURANTE - MESON
NUESTRAS RACIONCITAS DE CHORIZO DE PUEBLO AL VINO

su sede (d. m.) en las de
pendencias de la Delegación 
Provincial de Cultura, los 
viernes de 8 a 9 de la noche, y 
los sábados de 11, a 12 de la

Pleno Municipal en Candeleda
(Viene de página anterior) 

ción. aunque por el momento no 
entrarán en vigencia, de una 
serie de impuestos y tasas por si el 
continuo desarrollo de Cande
leda aconsejara la puesta en 
vigor. La recaudación Municipal 
estaría centrada en abasteci
miento de aguas, recogida de 
basuras, puestos de feria, etc.

S« propuso un precio para las 
sepulturas, entierros, ecf y un 
ingenioso que estaba a mi lado, 
comentó: “¡pasad de eso que es 
muy triste!”.

Tuve que abandonar el salón 
porque había contraído unas 
obligaciones previas, pero lo 
reseñado es suficientemente im
portante para configurar un 
pleno.

Salí vivamente impresionado 
por el comportamiento de un 

mañana, a la vez que ant- 
mamos a los componentes a 
que sigan trabajando, en ese 
bonito trabajo en que se rea
lizan y además les gusta.

pueblo, que se identifica masi
vamente con sus problemas. Me 
impresionó igualmente la forma 
de llevar los debates del alcalde, 
al que no quiero elogiar porque 
no es mi norma. Me desagradó \ 
los comentarios impertinentes y 
demagógicos de una persona, 
que no conozco pero que supon
go que no ha nacido en Candele
da, y que no hace sino reva
lorizar la actuación cívica de 
todo un pueblo, que aborda con 
realismo y crudeza sus problemas 
con voluntad de resolverlos y 
que está resolviéndolos a juzgar 
por la importancia de las obras 
acometidas en los últimos tiem
pos y que están a la vista de 
quienes no quieren maligna- 
mente abrir los ojos.

Ante un pueblo como éste, 
ante un Ayuntamiento como éste 
y, sobre todo, ante unas gentes 
como éstas, no hay más remedio 
que quitarse el sombrero. Yo, 
amigos de Candeleda, me lo qui
to. Aún a riesgo de cogerme un 
gran constipado.

NINO

Arenas de San Pedro
^1^ (Avila)

BANCO POPULAR 
ESPAÑOL 
comunica la apertura 
de su Sucursal 
con domicilio en: 
c/ Triste Condesa, 20 
tel. 371054 BANCO

POPULAR > 
ESPAÑOL LLí
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“ESPERO QUE CON TRABAJO Y DEDICACION MI 
GESTION VAYA GANANDO EN EFICACIA”

2.174 millones de pesetas se invertirán en las 
presas del Voltoya y de Mingorría y en la Comarca 

del Aravalle
EN 1981 SE CONSTRUIRAN LAS TAN HABLADAS 

VIVIENDAS SOCIALES
Entrevista con el gobernador civil de la provincia, don Vicente Oraá Rodríguez
Hoy martes, último día del año 

1980, hemos creído necesario hablar 
con la primera autoridad de la pro
vincia, don Vicente Oraá Rodríguez, 
para hacer un balance de lo realizado 
y de lo que está proyectado por la 
Administración Central en Avila, así 

como para conocer cuáles son sus 
impresiones sobre cómo se presen
tará el próximo año, que comienza, 
para nuestra geografía provincial.

Don Vicente Oraá nos recibió en 
su despacho oficial del Gobierno 
Civil y en él, tranquilamente y con 
muchas notas por delante, mantu
vimos la siguiente conversación.

LOS ABULENSES TRABAJADORES 
EN UN MEDIO NADA 

FAVORABLE

—Don Vicente lleva unos meses 
como Gobernador Civil de la Pro
vincia. EA este tiempo ha conocido 
buena parte de la Provincia de Avila 
y de sus gentes. ¿Qué opinión le 
merecemos los abulenses?

—La pregunta para ser la primera. 

es algo comprometida, sobre tódo si 
la respondo sin concesiones al 
halago. El sentido de responsabi
lidad me obliga a un planteamiento 
sincero de la realidad socio-política 
tal y como la veo.

Puedo decir que conozco las 

distintas comarcas, que configuran 
nuestra Provincia y he departido con 
sus gentes, lo que me permite afirmar 
que los abulenses participan con 
carácter general de las caracterís
ticas del temperamento castellano. 
Me parecen y son abiertos: sencillos 
pero con dignidad: acogedores: so
brios en su alegría: sufridos y per
tinaces trabajadores en un medio 
nada favorable y aprecio en ellos un 
sentido trascendente de Ias cosas, 
una religiosidad, que no es aparente. 
De otra parte, algo pasivos y con
formistas con sus circunstancias, 
consecuencia acaso de su indivi
dualismo, que dificulta el tratamien
to solidario de los problemas y la 
unión de esfuerzos para resolver 
necesidades comunes.

—¿Satisfecho con la gestión que 
está realizando en Avila?

—Nunca se debe estar satisfecho 
de una gestión. Siempre existe el 
“plus ultrá". Y más en mi caso, en que 
apenas si he tenido tiempo para 
profundizar en los problemas. De 
todos modos, si diré, que me en
cuentro satisfecho en Avila y que el 
trabajo no sólo no me asusta, sino 
que mé tonifica. Espero, por tanto, 
que con trabajo y dedicación mi 
gestión vaya ganando en eficacia.

LAS PRESAS DEL VOLTOYA 
Y MINGORRIA

—¿Cuáles han sido los proyectos 
más importantes llevados a cabo a lo 
largo de este año que va a concluir?

—Creo que los de la construcción 
de las presas sobre los ríos Voltoya y 
Adaja y la iniciación de los bene
ficios en la comarca de "Acción 
Especial” deLAravalle.

—¿De es,tos proyectos cuántos se 
van a llevar, si no han comenzado ya, 
a la práctica en los proximos meses?

—Por lo que respecta a la presa del 
Voltoya, ha sido ya adjudicada su 
realización a la Empresa “Hispano - 
Alemana", la que ha iniciado los 
primero.s trabajos de replanteo. En 

cuanto al proyecto de presa sobre el 
Adaja en la zona de Mingorría, hace 
precisamente unos días fue termi
nado el proyecto técnico y, en su 
consecuencia, el próximo año puede 
ser el de su adjudicación.

En relación con la comarca de 

“Acción Especial" del Aravalle, en 
una primera reunión que el Presi
dente de la Diputación y yo, tu
vimos el pasado mes con los alcaldes 
de los Ayuntamientos beneficiarios, 
iniciamos las primeras gestiones de 
recogida de datos para la inversión 
de 200.000.000 de pesetas, que se 
dedicarán a satisfacer servicios de 
primera necesidad.

—¿Qué cantidad de millones su
ponen los mismos?

—El de la presa sobre el Voltoya se 
redactó por un importe total de 
374.000.000 de pesetas: el de Min
gorría. 800.000.000 incluido el valor 
de las expropiaciones y más de 
1.000.000.000 supondrá la inversión 
en la comarca del Aravalle durante 
los cinco años de vigencia de esta 
acción especial.

APROVECHAMIENTO 
INTEGRAL DEL TORMES

, —Para nuestra Capital hay un
problema importante, que está en 
vías de solución, es la presa del 
Voltoya, de la cual no vamos a hablar 
de momento. Pero en la Provincia 
hay otros temas de agua también postre, el objetivo es el mismo. En el 
importantes, como son las presas de cuadrilátero de fuerzas, las compo-
Mingorria, de Barco de Avila, et-
cetera. ¿Cómo van éstas?

—Ya me he referido a la presa de 
Mingorría y repito que su proyecto 
está redactado.— El Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo, la 
Diputación Provincial y el Gobierno 
Civil estamos interesados en su 

F. Gómez de LlaAo
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - LantiUaa 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados)

Pasao Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono 22 40 24 
(Frente al Parque de San Antonio) C. M.

rápida adjudicación, y tratamos de 
que se incluya en la programación de 
Inversiones Trienal del M.O.P.U., que 
comprende los años 1981-83.

El tema de Barco de Avila, es algo 
que me salta en este momento sobre 
la mesa, porque no conozco nada al 
respecto. Acaso te refieras a la 
posibilidad de un aprovechamiento 
integral del Tormes y tomo nota de 
ello, porque pienso que los abu
lenses debemos ser generosos y 
solidarios pero también empezar 
nuestras caridades por nosotros 
mismos. Y de los ríos que nacen entre 
nosotros debemos aprovecharlos 
adecuadamente.

Más concreto es el proyecto de 
regulación del Tiétar, con el abas- 
teqimiento de agua a todos los 
pueblos de su cabecera y el nuevo 
abastecimiento a Arenas de San 
Pedro, tema sobre el que traté hace 
unos días con los Ayuntamientos 
interesados y que pretendemos in
cluirlo en el Plan Trienal del 
M.0.P.U,, anualidad de 1981, espe
rando que los Ayuntamientos re
suelvan el problema de la finan- 
ciación de sus aportaciones.

Otros temas sobre materia de 
aguas, pueden ser la nueva conduc
ción y depósito regulador de Cebre
ros,, por valor de más de 14.000.000 
de pesetas: otra obra similar en Na
valperal de Pinares por más de 
8.000.000 de pesetas y la mejora de la 
estación de abastecimiento de aguas 
a los pueblos de la cabecera del 
Tiétar, que o están terminados o en 
curso de ejecución.

SATISFECHO DEL SENTIDO 
DE COLABORACION

—¿De qué está más satisfecho de 
todos estos asuntos?

—Sin lugar a dudas estoy sa
tisfecho del sentido de colaboración 
y eficacia de los Delegados de los 
Ministerios en la Provincia y del 
tratamiento conjunto de la actividad 
administrativa en la Comisión Pro
vincial de Gobierno. Y de modo 
especial del sentido de cooperación 
y participación económica, técnica y 
moral de la Diputación Provincial 
que, considero y asi lo he dicho 
repetidas veces, actúa con una 
imaginación y sentido empresarial 
de gran altura. También, estoy sa
tisfecho con el comportamiento de 
los Ayuntamientos en la solución de 
los problemas y en su generosa 
contribución, dentro de sus limita
dos medios económicos.

Esta es, además, una de mis 
preocupaciones primordiales: sumar 
esfuerzos y voluntades. Al fin y a la 

nentes son varias, pero la resultante 
es única y hace que el cano ande, 
permítame la expresión.

LAS VIVIENDAS SOCIALES

—¿Cuál es aquél problema plan
teado, que por una u otra razón, no

se ha podido solucionár y a nuestro 
Gobernador Civil le preocupa más?

—Di, que las 170 viviendas 
programadas para Avila desde hace 
un par de años en el Polígono de “Las 
Hervencias” en donde no existe 
suelo urbano para esta clase de 
construcción sin que previamente se 
fuera a una modificación del Plan 
General con una tramitación larga y 
difícil. ,

—Un tema que estamos espe
rando los abulenses, desde hace 
años, es el de la solución de vi
viendas sociales del que se han 
vertido muchas palabras y se ha 
escrito bastante. Pero ¿cómo está el 
asunto?

—Esta pregunta se ralaciona con 
la anterior y la completa. Cierto que 
no se han construido las 170 vi
viendas programadas, pero van a ser 
superadas en número por las 60 que 
pretendemos terminar en el primer 
semestre del próximo año, gracias a 
un sistema de construcción especial 
por pre-fabricados. En estos mo
mentos se están montando 24 Al
bergues. Se van a iniciar también el 
próximo año 144 viviendas en los 
terrenos cedidos generosamente por 
el Obispado con motivo del IV 
Centenario de la muerte de Santa 
Teresa y se espera la autorización 
para la adquisición a promotores de 
242 viviendas.

En la Provincia se han adjudicado 
100 en Arévalo, cuya construcción 
está iniciada. Quedó desierta la 
subasta de 65 en Barco de Avila, por 
lo que se está procediendo a un 
reajuste lineal del proyecto para 
sacarlo a nueva licitación.

Para su adjudicación en 1981. 
están programadas. 44 viviendas en 
Madrigal de las Altas Torres: 36 en 
Burgohondo: 44 en Candeleda; 10 en 
Muñana y 24 en Sanchidrián.

El nuevo plan de construcción de 
viviendas promovido por el Estado, 
nos beneficiará sin duda y estaremos 
atentos para aprovechar en favor de 
nuestra Provincia todas sus posibi
lidades.

COMARCAS DE ACCION 
ESPECIAL”

—Existen dos comarcas de “ac
ción especial” en la Provincia, a 
donde están yendo varios cientos de 
millones de pesetas. Hay otras a las 
que no las llegan estas ayudas. ¿Será 
1981 el año en que la Adminis
tración central se ocupe de ellas?

—Las comarcas a las que te 
refieres son las denominadas “Alto 
Alberche-Tormes” que comprenden 
15 Municipios y la del “Aravalle", con 
5 Municipios. Y si se eligieron como 
tales, fue precisamente en atención a 
que su nivel medio de desanollo es 
inferior al de la media provincial, 
pero sin embargo reúnen condiciQ-

(Pasa a página 13).
GONZALO.^

(Fotos: LUMBRERAS).
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LA BUENA NUEVA DE CADA DIA

Por Fernán Dodei

MARIA, MADRE DE DIOS 
(Festividad de la Madre de Dios)

«Los pastores fueron a toda prisa 
a Belén, y encontraron a María y a José, 
y al niño acostado en el pesebre. Al 
verlos, dieron a conocer lo que les 
habían dicho acerca de aquel niño; y‘ 
todos los que lo oyeron se maravillaban 
de lo que los pastores les decían. María, 
por su parte, guardaba todas estas 
cosas, y las meditaba en su corazón.

Los pastores se volvieron glorifican
do y alabando a Dios por todo lo que 
habían visto y oído, conforme a lo que 
se les había dicho».

(Lucas 2,16-21).

En medio de las festividades navideñas, 
dedicadas casi exclusivamente al misterio de la 
encarnación del Verbo, la Iglesia Católica ha 
puesto una solemne festividad para festejar a 
su Madre. Porque ella, María, ha de ser 
partícipe de los plácemes, de los salmos y 
alabanzas, ya que su “sí” abrió las puertas del 
cielo y pudimos ver la gloria de Dios, en 
brazos de María.

Ella es la Madre de Dios; de esto depende 
todo. Una vez sentado este principio, la 
teología católica deduce, aclara, explica la 
multitud de cualidades, privilegios y favores 
que adornan el alma y la vida de la piadosa y 
singular madre de Dios.

¿Es la madre de Dios? Pues la Virgen María 
había de ser impecable, y Dios resolvería el

problema haciendo que ella fuera concebida 
sin pecado original, aplicando los méritos 
redentores de Cristo, por adelantado. Los 
teólogos encontrarán sobradas razones en la 
revelación; María es aquella mujer que pondrá 
enemistades perpetuas con el mal, según pre
decía el Génesis en su capítulo tercero, ver
sículo quince...

Porque, imagínense, por un momento, si les 
hubiera dado permiso a ustedes para hacer a 
su madre, a su gusto y a su capricho. Hubieran 
querido hacer o tener por madre a una mujer 
exactamente como María. Y esto que nosotros 
no podemos más que soñar o imaginar, él, 
Dios, lo ha podido hacer, lo ha hecho!

Y, siendo las cosas así, tienen razón los 
pintores cuando ponen a la Virgen María 
sobre nubes de ópalo y con la luna por 
sandalia, elevándola sobre toda luz para sig
nificar su belleza extraordinaria; y ^ienen 
razón los escritores y poetas cuando buscan los 
adjetivos más claros y transparentes para 
hablar de ella. Porque, siendo la madre de 
Dios, ha de ser la criatura más bella.

Pero tenemos la suerte de que sea también 
nuestra madre. Por eso, al celebrar su honor 
de madre de Dios, hemos de celebrar también 
el gozo que nos alcanza. Y bueno será sumarse 
a la comitiva de ángeles que cantan en la 
noche, y a las mujeres que la agasajan y la 
ayudan, y a los pastores que la miran exta
siados, para aplaudiría bienaventurada por su 
fe, glorifícarla como madre de Dios, y sentir
nos confiados a su lado como madre nuestra
que es.

“La paz imposible”
Carta del arzobispo de Valladolid

VALLADOLID, (Efe).—El 
arzobispo de Valladolid, 
monseñor Delicado, dedicó 
ayer su acostumbrada “Carta 
del Arzobispo”, al tema de la 
paz, bajo el título “La paz 
imposible”, con motivo de la 
jornada de la paz, que se va a 
celebrar el próximo 1 de 
enero.

“No parece fácil —dice-- 
que la paz pueda germinar en 
una tierra de escombreras, en 
las que se amontonan los 
problemas energéticos, la 
crisis económica, el paro 
epidémico, la violencia y el 
terrorismo imprevisibles, pe
ro presentes continuamente, 
la permisividad deshumani
zadora por el expolio de los 
valores morales, la violencia 
situacional como ley del más 
fuerte, que consagra las in
justicias reinantes, y el te
rrorismo vasco. El problema 
vasco nos afecta y amenaza a 
todos. Es un tumor al parecer 
localizado en esa zona, pero 
que afecta a todo el orga
nismo español. Es menester 
una reacción de todos. La 
inhibición, la falsa cobertura 
y las dilaciones irresponsa
bles pueden agravar el pro
ceso de enfermedad y la 
metástasis. Es menester ata
jar el mal con remedios efi- 

, caces. Mañana puede ser 
tarde”.

Termina su carta el arzo-

un rearme moral en pro de la 
paz; la denuncia de las in
justicias, pero desde la vo
luntad positiva de la cola
boración y la responsabili
dad; la exigencia para los 
demás y el compromiso per
sonal en áreas cercanas de la 
vida (familia, amistad, relacio 
nes interprofesionales, pro
fesión), y en instituciones 
públicas; la colaboración 
personal y las formas aso

ciativas o corporativas de 
participación en los movi
mientos por la paz; la in
formación veraz, la forma
ción de la opinión pública, en 
la que prevalezcan los va
lores morales frente al ma
terialismo egoísta y compe
titivo; la convivencia y el. 
respeto cívicos, la atención a 
los débiles y marginados, a 
los jóvenes sin empleo, a los 
desesperados... y para los 
creyentes, además, la oración 
a Cristo, Príncipe de la Paz. 
Por ser tarea y don, traba
jemos y oremos intensa y 
perseverantemente por la 
paz”.

ÀNÎ0NI0 GARCIA
FOOOLOGO

Plantillas ortopédicas a la me» 
dida. Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc. - Uñas, 

A callos, ate ^
Se atienden prescripciones de

' bispo de Valladolid exhor
tando a todos a trabajar por el 
logro de esa paz: “Frente a 
esta situación —señala mon
señor Delicado— es urgente

la 
PaHciin

C/ S»n

Seguridad Social 
da liara al taUfena 

21 12 44
Millón, 4 — AVILA 
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PRIMER ANIVERSARIO

LA MAS COMPLETA

GAMA EN

PIANOS,ORGANOS E 
INSTRUMENTOS

AVILA MUSICAL
Avda Portugal,26

A LOS 84 AÑOS DE EDAD
+

 EL SEÑOR

Doit Regino Garzón Sáez
Ex • Industrial de esta ciudad

FALLECIO EN AVILA EL OIA 2 DE ENERO DE 1980

Después de recibir los S. S. y ia Bendición de Su Santidad

Su esposa doña Alejandra Jiménez Velázquez; hijas Maria-Antonia, María Ignacia 
y María Angustias; hijos políticos Federico Koch y José María Cortina; her
mana doña Catalina; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás
familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA

La misa que se célebre el próximo día 2 de enero, a las 6,30 de la tarde, en
la iglesia parroquial de San Vicente, será aplicada por su eterno descanso.

M, Noboa Fiallo 
— PSICOLOGO —

—Dislexias y trastornos del 
lenguaje.

—Alteraciones del carácter.
—^Trastornos de la personali

dad.
CONSULTA: C/ Virgen de la 

Vega, 27-5.®- 5.® 
Teléfono: 22 35 70 
(Horas convenidas)

RETALES FELIPE
Géneros de Béfar

Le desea Feliz Año Nuevo
o su distinguida clientela y 
público en general »n««Sí».niitM.i. •

•fERREDUEÍNAIIOEZ.Z ■ AVILA
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GINE

PROGRAMACION VARIADA PERO
SIN GRAN CALIDAD

“EL VALLE DE LA FURIA”. 
Producción norteamericana del 
año 1980, dirigida por Richard 
Lang e interpretada por Charlton 
Heston, Brian Keith y Victoria 
Racimo. La historia, es la de dos 
cazadores de pieles que un día 
son atacados por un grupo de 
indios capitaneados por su jefe 
Aguila Poderosa que cree que 
uno de los citados cazadores ha 
secuestrado a su mujer. El guión 
es el de una película de aventura 
clásica, coherente y con el único 
fin de servir de base a una reali
zación ágil, con un perfecto do
minio del ritmo narrativo, para 
que el espectador no pierda inte
rés, cosa que se logra debido a lo 
trepidante de la acción, mezclada 
con una historia de amor y al
gunos momentos más o menos 
humorísticos. A la realización, 
ayuda una bella fotografía —ya 
que los paisajes naturales son 
también protagonistas— y una 
funcional música de Michel Le
grand. Los actores, bien dirigi
dos, hacen un funcional y acep
table papel sobre todo Charlton 
Heston y Brian Keith en el papel 
de cazadores y Victoria Racimo 
en el de mujer del jefe indio. En 
resumen, un film correctamente 
realizado, con bella fotografía y 
música, buenos actores que hacen 
bien sú papel y un guión lo 
suficientemente ágil para que el 
film interese al amante del género 
de aventuras; la única pega que se 
le puede poner al film es que hay 
una buena dosis, a veces excesi
va, de violencia (Se proyecta en el 
cine T.L. de Victoria).

OlM
MEDICINA INTERNA 

Consulta «n* fecha y hora 

cenvenidat

Doctor Flamino, 3 - 2.* 0. 
Teléfono 21 1,09 AVI'A

VP - 5

“EL SUPER POLI”. - Pro
ducción italiana del año 1978, 
dirigida por Steno y protagoni
zada por Bud Spencer y Adalber
to María Merli. Clásica película 
del popular y fortachón cómico 
italiano, que en esta ocasión hace 
de comisario de policía que en los 
bajos fondos de Nápoles, impone 
su ley de un modo muy personal 
por lo que trae de cabeza a sus 
superiores. El guión y la realiza
ción, están supeditados al luci
miento del protagonista y por 
ello el film posee un ritmo ágil y 
trepidante, én el que las peleas a 
puñetazos son lo primordial, pro
vocando la mayor parte de las 
veces las carcajadas de los espec
tadores, que es su finalidad. En 
resumen, una película divertida 
con peleas y acción con el fin de 
lucirse el protagonista y entre
tener al público. Entretenida*(Se 
proyecta en el Cine Reyes Ca
tólicos).

“ESTUDIANTES PARA EL 
AMOR”.—Producción alemana, 
dirigida por Pavlos Pasarakis e 
interpretada por Sigrun Theil y 
Gina Jansen. Película de corte 
erótico, sobre el mayor o menor 
número de aventuras que corren 
unas estudiantes. La única fina
lidad de la cinta es ofrecer con 
torpeza y recreación escenas de 
carácter erótico que a veces rayan 
en el mal gusto y a veces entran 
de lleno en él. La belleza de los 
exteriores y de las protagonistas, 
no salva el conjunto del film que 
carece de todo tipo de, valores 
cinematográficos y artísticos. 
Mediocre (Se proyecta en el Ci
nema Club).

“MI QUERIDO HITLER”.- 
Producción italiana dirigida por 
Castellano y Pipolo e interpreta
da por Adriano Celentano , y 
Amanda Lear. Se trata de una 
revista de cabaret político que 
toma en plan bufo el ascenso y 
posterior caída del Reich nazi, 
acompañada por la historia de 
dos hermanos gemelos un nazi el 
primero y un anarquista con
vencido el segundo. Él film, tor
pemente filmado trata de ser una

sucesión de “gags” para divertir 
al espectador, lo malo es que la 
mayor parte de los mismos no 
tienen la gracia que pretenden, 
ahora sin embargo otros son 
realmente graciosos. No obstante 
el film es curioso y divertido a 
pesar de que su resultado vién
dolo en conjunto es más bien 
mediocre y cinematográficamen
te hablando deja mucho que de
sear (Se proyectará en el Teatro 
Cine Avenida).

J. C. P. M.
NOTA.—No nos responsabili

zamos de los cambios que a 
última hora introduzcan los cines 
en su programación.

ACTIVIDADES DEL GRUPO DE
TEATRO SANGRE NUEVA

El grupo de teatro abulense SANGRE NUEVA, tras una constante 
actividad desarrollada a lo largo de 1980, y con motivo de cumplir su
V aniversario (5.°) ha programado una actividad llena de amor e 
ilusión para el mundo infantil de nuestra provincia.

Por mediación de este Grupo que depende del Grupo de Empresa 
Motor Ibérica, SS. MM. los Reyes Magos, harán un alto en el camino 
para visitar, entregando en mano los juguetes que solicitaron llenos 
de ilusión los más pequeños, las localidades de nuestra Moraña, 
concretamente la visita de Melchor, Gaspar y Baltasar se efectuará en 
Fuente el Sauz, Fontiveros, Crespos, Pascualgrande y Chaherrero.

Bonita actividad preparada con la más grande ilusión, de este 
grupo que lleva cinco años recorriendo nuestra provincia, y haciendo 
pasar ratos agradables en esos entrañables lugares de nuestra 
querida Avila.

Hemos podido saber, de fuentes del Grupo mencionado, que su 
actividad se verá incrementada este próximo año, ya que comienza 
oficialmente el IV Centenario de la muerte de Santa Teresa y serán 
muchas las representaciones de la obra de teatro “Una hermosa luz 
que perdura”, las que se efectuarán con motivo de estas ce
lebraciones.

VENTA DE PISOS Y LOCALES COMERCIALES TOTAUIMErMTE TERIMUM/KDOS
Viviendas de protección oficial Grupo 1

SEA DISTINGUIDO EN LA ELECCION 

¡REGALE CULTURAl

FILATELIA VELASCOI.
Generalísimo, 15 — AVILA 

Toda clase de Material: 
FILATELICO Y NUMISMATICO

Sellos nuevos de España: 
NUEVA MONARQUIA.

LLAVE EN MANO, cuatro dormitorios, salón comedor, ascensor, calefacción y 
agua caliente central, portero automático, cámara de aire aislada por inyección, piso 
de terrazo pulido.

INFORMACION Y VENTA:

CONSTRUCCIONES

JUAN JIMENEZ ZAPATERA
Nuevo domicilio: Rafaela de Antonio, 4 

Teléfono 228763 -AVILA.

a todos, abulenses y forasteros
Felices Fiestas y 

Venturoso Año 1981

LES DESEA FELIZ NOCHEVIEJA

C/ Cuatro Postes, 4 (Afueros del Puente Adaja) 

Teléfono 2inM
Corretero de Avilo s/n

Teléfono 37 03 42

AVILA MENAS DE SAN PEDRO

MCD 2022-L5



PAGINA 12 EL DIARIO DE AVILA

TEATRO AVENIDA CONSEJO DE MINISTROS
Sábado 3 y domingo 4

COMIENCE EL AÑO 
DIVIRTIENDOSE

APROBADOS LOS CONCIERTOS 
ECONOMICOS CON el PAIS VASCO

. COMPAÑIA , ^^^^^

ANA MARISCAL
El Consejo de Ministros aprobó ayer el proyecto de ley 

que regula el concierto económico entre el Estado y el 
País Vasco, así como el cupo para 1981, fijado en 38.596 
millones de pesetas. También aprobó el traspaso de 
servicios del Estado a la comunidad autónoma vasca en 
materia de enseñanza no universitaria.

FDXTO

Presenta al saínete de D. CARLOS ARMICHES <

CON

MANOLO ANDRES - ENRIQUE NAVARRO CARLOS TORRENTE 
TERESA DEL OLMO - CARMEN ROBLES f í ETELVINA AMAT 
MANUEL S. ARILLO - CARLES RUIZ V MANUELA CAMACHO i 
VANESA HIDALGO - JOSE M.* DONAIRE y PEPE MORALES

Oirección: MODESTO HIGUERAS
En colaboración con là Dirección de Música y Teatro del Ministerio de Cultura

VENTA DE LOCALIDADES: 
Todos los días a partir 5,30 tarde.
Precios: 300 y 400 pesetas.

Autorizada todos los públicos

Una vez que la comisión 
mixta llegó, el pasado lunes, a 
un acuerdo global sobre tal 
concierto, todo ello en cum
plimiento de la Constitución, 
que en su disposición adicio
nal primera determina que “la 
Constitución ampara y respe
ta los derechos históricos de 
los territorios forales. La ac
tualización general de dicho 
régimen foral se llevará a 
cabo, en su caso, en el marco 
de la Constitución y de los 
estatutos de automomía”.

Los conciertos económicos 
constituyen úna modalidad 
peculiar de autonomía finan
ciera y tributaria. Por medio 
de los cuales el País Vasco 
sustituye a la Hacienda del 
Estado en la exacción y re
caudación de la dasi totalidad 
de los tributos, aportando 
anualmente un cupo como 
contribución a las cargas no 
asumidas por el País Vasco.

En la rueda de prensa pos
terior al Consejo de Minis
tros, el titular del departa
mento de Hacienda manifestó 
que “éste es un concierto que 

cierra el último de los grandes 
temas pendientes en el País 
Vasco y es el último que 
quedaba pendiente para su
perar los resultados de la gue
rra civil”.

Por Otra parte, en la misma 
rueda de prensa informativa, 
la secretaria de Estado para la 
Información, Rosa Posada, 
anunció que “en fechas próxi
mas” el Rey viajará al País 
Vasco.

BAR MERCE
“LA CASA DEL 
CHAMPIÑON"

Avda. 18 de Julio, 32 
AVILA. 

ESPECIAUDADES:
• > Champiñón a ia plancha
• Calzares a ia romana 
• Pinchos Morunos
• Chuletas de cordero 

VISITENOS
À clientes y amigos 

Felices Fiestas

PROYECTO DE LEY 
PARA ENAJENACION DE 

LOS PERIODICOS DEL 
MCSE CADENA DE 

MEDIOS DE 
COMUNICACION SOCIAL 

DEL ESTADO

A propuesta del ministro de 
Cultura, el Consejo de Minis
tros ha aprobado el envío a 
las Cortes Generales del pro
yecto de ley sobre el futuro de 
los Medios de Comunicación 
Social del Estado.

Dicho proyecto contempla 
la enajenación en pública su
basta de los periódicos adscri
tos al Organismo Autóno
mo Medios de Comunica
ción Social del Estado, el cual 
será suprimido en el plazo de' 
un año a partir de la entrada 
en vigor de la ley. La enaje
nación del diario “Pueblo” 
está exceptuada de este me
canismo de subasta en aten
ción a las características es
peciales de la formación de su 
patrimonio.

El proyecto prevé medidas 
para la salvaguardia de los 
derechos de los trabajadores 
del organismo y de los diarios 
que se enajenen o liquiden.

AVILA CENTRO COMERCIAL

Nuestro comercio establecido, es comercio amigo.
Compra en Avila, nos ayudamos todos.

CONTRIBUYE AL PROGRESO DE AVILA
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Almuerzo de confraternización del personal de justicia
Los abogados abulenses, pro

curadores y personal de los 
Juzgados y Audiencia, se reu
nieron a medio día de ayer en un 
almuerzo de confraternización 
en el restaurante “Neptuno”, con 
motivo de las fiestas navideñas. 
Al acto asistió el Juez de Instruc
ción, don Argimiro Domínguez 
Arteaga, con quien tomó asiento 
el decano del Colegio de Aboga
dos, don Eduardo Ruiz Ayucar. El 
acto se desarrolló en un grato 
■ambiente de compañerismo.

(Foto; LUMBRERAS).

AVISO
Sobre Lotería 

del Niño

Por error sufrido en las par
ticipaciones para el sorteo extra
ordinario de la Lotería del Niño* 
del próximo día 3 de enero de 
1981, expedidas por D. Ignacio 
Reguero Hernández de El Raso 
(Candeleda) (Avila), se ha hecho 
figurar al número 39.364. cuan- 
dó^^n realidad el que se juega es 
el 36.364. Lo que se hace público 
para conocimiento de los po
seedores de dichas papeletas y a 
todos los efectos legales.

Avila, 29 de Diciembre de 1980

VIDA DE SOCIEDAD
Se jubila 

con el año

Hoy cumple su edad de 
jubilación don Fernando Ta- 
rragato Trapero, Subalterno 
de la Delegación de Trabajo, 
en la que ha servido durante 
más de dieciocho años. De
seamos ai señor Tarragato 
mucha felicidad èn la nueva 
etapa de su vida, que hoy 
comienza.

LAS AMAS DE CASA A 
"JUVENALIA—80"

La Asociación de Amas de Casa y Consumidores, organiza una 
excursión para visitar “JUVENALIA—80”, el día 4 de enero próximo, 
y para la que se ha concedido entrada gratuita.

Las inscripciones para las mismas, por riguroso orden, los 
próximos viernes y sábado, de once a una, en la sede de la 
Asociación, Avenida de José Antonio, 2.

“Afrontemos el próximo 
año con fe y decisión”

(Viene de página 9).
nes para poder salir de su subdes
arrollo y en su consecuencia hacer 
rentables las inversiones. Todos 
sabemos que la escasez determina el 
valor económico de los bienes y que 
en las inversiones esta circus stancia 
nos obliga a fijar prioridades. Los 
fondos de Acción especial son li
mitados y en su aplicación se da 
preferencia a aquellas zonas sub
desarrolladas, pero que al mismo 
tiempo reúnen condiciones para su 
despegue económico. No es tanto 
una discriminación comarcal como 
el hecho de elevar a las dos comarcas 
a la altura de la media de la Provincia. 
El resto de las zonas y comarcas, 
siguen siendo atendidas en los 
planes y programas de la Diputación 
Provincial y de las distintas Dele
gaciones de la Administración Cen
tral.
Será difícil de otra parte, lograr una 

nueva calificación de comarca es
pecial para otra zona de la Provincia, 
mientras tekngamos estas dos. Acaso, 
cuando se termine la acción dentro 
de tres años, en la comarca del Alto 
Alberche, podamos tratar de con
seguir Otra calificación igual para 
una tercera zona. En su momento, 
habrá que luchar por ello, si per
sisten estos planes de "Ayuda Es
pecial”.

SEQUIA, PARO Y 
ACCESOS A AVILA

—Por último, ¿qué pediría a los

Reyes Magos, para todos los abu
lenses en el próximo año?

—Yo en este momento, les pediría 
el agua suficiente para alimentar los 
cauces de nuestros ríos, empapar 
nuestras tierras y llenar nuestros 
depósitos y que luego nevara abun
dantemente para garantía durante 
todo el año.

Después, un gran sentido de so
lidaridad con las demás regiones y. 
provincias de España y entre ellos 
mismos y de fe y esperanza para 
vencer los obstáculos hacia una 
convivencia en paz y libertad.

Y en tercer lugar, trabajo para 
todos a fin de que todos partici
pemos en el presente y futuro de 
Avila.
—Y ¿qué desearía que se solucio

nara también en este año?.
—Tres problemas, y al mismo 

tiempo los tres: la sequía, el paro y 
los accesos a Avila.

—¿Alguna cosa más, señor Go
bernador?

—En el terreno de las buenas 
intenciones un saludo cordial para 
todos los abulenses con el deseo de 
que despidamos el año con buena 
voluntad para afrontar el que viene 
con fe y decisión.

Muchas gracias, don Vicente, por 
estas manifestaciones y que el nuevo 
año, que mañana comienza, nos 
traiga todas esas buenas cosas, que 
pide para Avila y para los abulenses..

GONZALO.

Mesón de Castilla
Calle Virgen de Sonsoles, s/n.

PROXIMA APERTURA
Especialidad en 
comidas castellanas

Dirección; Juan Jiménez Zapatera
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beporfes 1. ............í Deportes
CANDELEDA

bepories

FUTBOL-PROBLEMA
KAISER

El oro para el hombre 
es una meta a conseguir, 
para la mujer, un adorno

Plaza Santa Teresa, 6 Avila

ESTEVEZ
Son Segundo, 8. - AVILA

Scalextric - Supermán, coches teledirigidos, 
Aeromodelismo, etc.

Lo mejor y más grande exposición 
. de juguetes

10 % DE DESCUENTO

Todo había discurrido por unos 
cauces de auténtica deportividad, 
con los roces normales en este tipo 
de encuentros. El Deportivo Arenas, 
olvidando las más elementales nor
mas de deportividad, había acudido a 
celebrar su compromiso, previa y 
conscientemente contraído, con un 
equipo en el que faltaban la mitad de 
sus titulares. Estas incomprensibles 
ausencias habían sido cubiertas con 
cinco o seis juveniles que, aunque 
cumplieron con una voluntad y un 
acierto que deberían servir de 
ejemplo a los mal llamados titulares 
y que faltaron sin justificación, no 
hicieron olvidar la ausencia de éstos. 
Los candeledanos, conscientes de 
sus posibilidades y de su buen juego, 
trataron de sacarse la espina del 
cinco a uno que el año pasado les 
inflingieron los arenenses.

Habí^ acudido un buen número de 
aficionados e incondicionales del 
Deportivo Arenas, que se vieron 
defraudados con la alineación, no 
porque los juveniles lo hicieran mal, 
sino porque todavía su inexperiencia 
no puede suplir a quienes con más 
veteranía vienen jugando de una 
forma habitual. No somos quién para 
sugerir medidas disciplinarias, pero 
suponemos que la actual junta 
directiva tomará las decisiones 
oportunas tendentes a evitar estas 
situaciones. Cuando se anuncia un 
equipo hay que ser serios y pre
sentarse con todos los efectivos 
disponibles. Los cambios deben 
hacerse en situaciones y circuns
tancias favorables sin menoscabo 
del espectáculo porque la entrada la 
pagamos religiosamente y nadie en 
la taquilla nos advirtió del fraude.

Comenzaron marcando los locales 
en una preciosista jugada de su 
extremo derecho que dió el tanto 
hecho a uno de sus compañeros. 
Poco después empató nuestro núme
ro diez en un magistral lanzamiento 
de una falta directa. El At. Candeleda 
se creció y se llegó al descanso con 
un dos a uno a su favor. Un gran 
vendaval había favorecido a los 
propietarios del Estadio Cantalejo 
pero sin que esto suponga ninguna 
justificación a favor de los arenenses 
que habían sido dominados neta
mente.

El segundo tiempo, empezó con 
ataques costantes de los arenenses 
que estuvieron a punto de empatar. 
Quique, que en la primera parte, 
había tenido poco acierto, se destapó 
en esta segunda con voluntad y 
coraje. Volvía loco al defensa que le 
marcaba hasta que éste le hizo dos 
entradas seguidas, violentas, en uno 
de sus clásicos avances. El jugador 
arenense se revolvió y el árbitro, 
que debería haber señalado la pri
mera falta y no lo hizo, mandó a los 
dos jugadores a la caseta, justa
mente. Fue uno de esos lances, que, 
con demasiada frecuencia, se ven en 
nuestros campos. Sin más trascen
dencia.

Cuando el jugador del Deportivo 
Arenas se retiraba a los vestuarios, 
después de justificarse con el ju
gador del At. Candeleda, uno de los 
espectadores, intentó agredir con 
inusitada violencia al jugador are
nense. Los espectadores cercanos, 
asi como la policía municipal, im
pidieron que la agresión pasara a 
mayores. Le protegieron hasta su 
llegada a los vestuarios y cuando. 

después de ducharse anticipada
mente, se disponía a abandonar el 
campo de fútbol, pasó nuevamente 
por la caseta contraria justificándqse 
nuevamente con el jugador contra
rio. Este aceptó sus excusas, fui 
testigo presencial, se abrazaron y 
todo quedó zanjado.

Así debería terminar la crónica de 
un partido que ganó justamente el 
Atlético Candeleda, que jugó más y 
mejor. Pero...

Esa persona que ofendió de pa
labra, no solamente al jug 'or are
nense, sino incluso a la pro, ■» afi
ción local, que había animado los 
suyos, como es lógico, y que x - 
frutaba viendo cómo su equipo g. ^ 
naba, y hasta la propia directiva d >> 
equipo anfitrión, pudo causar, y de 
hecho causó, un grave perjuicio a un 
pueblo entero. El resto del equipo 
arenense quiso retirarse pero el buen 
criterio se impuso y el partido 
terminó con toda normalidad.

Desgraciadamente éste no es un 
caso aislado. En todos los campos de 
fútbol, existen incontrolados que 
deterioran la imagen de aficiones y ' 
pueblos. Contra quienes realizan 
estos actos inciviles debe recaer todo 
el peso de la justicia y, si necesario 
fuera y las leyes lo pérhiiten, prohi
birles el acceso a recintos depor
tivos. Confiamos que las autoridades 
locales tomarán las medidas opor
tunas para erradicar estos desmanes. 
La afición y el pueblo de Candeleda 
se han hecho acreedores a un res
peto que nadie, y mucho menos un 
solo espectador, tiene derecho a 
manchar.

NINO

MAQUINA RIA

HORCAJO HERMANOS, S. A.
Concesionario para Avila y provincia dei

PARES HERMANOS, S. A.
Cosechadoras NEW HOLLAND-CLAYSON

LES DESEA 
FELIZ AÑO NUEVO

Carretera de Madrid núm. 68 AVILA
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Z3 Deportes CZ 1 Deportes I 1 Deportes Deportes c

Los equipos abulenses de Segunda Regional 
—Grupo II—

Los tres jugarán fuera: La Residencia
Provincial en Cebolla; el Deportivo
Arenas, en El Escorial, y la Cebrereña

Acaban para los futbolistas 
de la Regional Castellana las 
vacacionas navideñas. Tres 
semanas sin actividad oficial 
que habrán servido a unos 
equipos para posibles recu
peraciones de lesionados, 
para emprender un mejor 
camino, si es que el anterior 
era malo o poco bueno y, en 
fin, para aumentar, con nue
vos bríos, sus esperanzas de 
lo mejor. Para otros, en cam
bio, puede haber sido nega
tivo el romper su buen ritmo... 
De todo habrá, aunque lo 
cierto es que la mayoría han 
hecho jornadas de entrena
mientos, encuentros amisto-

en Horche
sos y todo eso que significa 
no disfrutar de las vacacio
nes. Pero así es, porque en la 
mayoría de los casos los 
clubs, que defienden, lógica- 
mente, sus intereses, no es
tán del todo conformes con 
las largas vacaciones que 
impone la Federación, que 
también cuenta con estas 
fechas libres para jugar par
tidos pendientes. Mejor sería 
hacerlas más cortas, o no 
hacerlas, como en el fútbol 
“de más arriba”.

Esperemos que a nuestros 
muchachos, los que forman 
en los equipos abulenses, no 
haya sentado mal el pavo, los

EL REAL AVILA - 
G. SEGOVIANA NO SERA

“DIA DE AYUDA 
AL CLUB”

El año comenzará con una buena noticia para los
aficionados bulenses al fútbol, dado que el partido R. Avila- 
G. Segoviana, con el que se reanuda la competición oficial en 
Avila no será “Día de Ayuda al Club”. La Junta Directiva, en su 
última reunión acordó no señalar jornada “extra”, dado que 
los aficionados abulenses han estado huérfanos de fútbol 
oficial durante todo el mes de diciembre, aunque lo que si que 
será preciso será la presentación del recibo correspondiente 
al mes de enero.

En el aspecto deportivo ayer comenzaron los entrena
mientos, tanto en Avila como en Madrid, y la tónica fue de 
normalidad absoluta. Escobar y Quiñi que parecen dudas, 
entrenaron ayer con el resto de sus compañeros. Hoy ha 
vuelto a repetirse la sesión de entrenamiento y el viernes, en 
lugar del jueves, se jugará el partido semanal entre los 
componentes de la plantilla.

Así, pues, no parece haber muchas novedades cara al 
partido entre abulenses y segovianos que sin duda es un 
plato fuerte para comenzar el nuevo año.

S.M.

Alfonso González Pérez 
— OFTALMOLOGO — 

Consulta «Clínica Santa Teresa»
Teléfono 22 14 50

C. M. n* 19

turrones, el champán ni los 
licores y que el domingo 
salgan a darlo todo y- con 
moral de triunfo.

En este grupo III de Se
gunda Regional, los tres 
equipos abulenses que en él 
forman tienen que jugar 
fuera:

La Residencia Provincial 
viajará a Cebolla, donde dis
putará los puntos al Torpedo/ 
66. Si en su último viaje, el 30 
de noviembre, la “Resi” logró 
empatar en Marchamalo, hay 
que tener esperanzas de que 
ahora también pueda con
seguir algo positivo en cam
po toledano. En ql partido 
amistoso del pasado domin
go vimos a la Residencia muy 
bien frente a la A. D. Las 
Navas. Y como siempre es
tamos esperando que ese 
plantel de jugadores que nos 
parecen buenos se decida a 
serenar e imponer su juego 
en todos los campos, vamos a 
sp'- optimistas.

El Deportivo Arenas se 
desplazará a El Escorial. Y no 
se puede negar que encon
trará las mayores dificultades 
ante el equipo escurialense 
que, recordamos, es el líder. 
No obstante, los arenenses 
estamos seguros que pon
drán su mejor empeño en 
quedar bien y, si pueden, dar 
la sorpresa.

Y la Cultural Deportiva 
Cebrereña, que en el último 
partido jugó en “El Mancho” 
batió al Virgen de la Soledad 
por fuerte goleada, viajará 
dispuesta a empezar bien el 
año, superando lo poco bue
no de la primera vuelta en el 
1980. En Horche le espera el 
titular y pensamos que si los 
cebrereños no encontrarán 
facilidades, si se emplearán 
con moral —ahora la deben 
tener a muy buena altura— y 
con ganas pueden regresar a 
su base con algún punto 
positivo. Que vendría muy 
bien.

J. GOAL

JUGUETERIA «CATY»
AVENIDA DE JOSE ANTONIO, 22

Todos los semanas 12 modelos de juguetes de pleno 
actualidad en SENSACIONAL OFERTA

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 R. Sociedad-Valencia.
2 Betis-Gijón.................
3 Hércules-Español .. .
4 Barcelona-Murcia . . .
5 Salamanca-Sevilla...
6 Zaragoza-At. Bilbao. .
7 Real Madrid-Almeria.
8 Valladolid-At. Madrid
9

10
11
12
13

R. Vallecano-Castellón 
Santander-Oviedo .... 
Burgos-Cádiz............... 
Elche-Málaga..............  
Sabadell-Alavés..........

14 Getafe-Granada

1x2
1 •

X
1
1
1
1 
1x2 
Ix 
1
1 
Ix 
1x2 
1

¡¡ACIERTE UN PLENOII
COnSPRANDO SIN

BIBCTUBOVBSTINS, lAlll. T.T.

santa ana
AYLA

Repetimos las preguntas formuladas en la anterior semana, 
ahora con las respuestas.

—¿Existe limitación de tiempo para que un jugador lesio
nado pueda permanecer en el campo?

RESPUESTA: No. El árbitro concederá todo el tiempo que 
sea necesario para que el jugador pueda ser retirado con las 
máximas garantías de seguridad.

—En un balón por alto, un atacante y el portero del otro 
bando van a por el balón, perdiendo su control el portero y 
convirtiéndose la Jugada en gol. ¿Es válido?

RESPUESTA: Sí, el tanto es válido, porque no hubo carga 
ni intento de hacerla; solo hubo un choque directo con 
intención de jugar el balón?

LAS PREGUNTAS DE ESTA SEMANA:

—En un partido, el árbitro recibe un bdlonazo y cae sin 
conocimiento. De rebote, un Jugador se lleva el esférico y 

marca tanto. Seguidamente se atiende al árbitro, que por razón 
del accidente no ha visto lo que ha sucedido. Cuando se 
reponga ¿qué decisión deberá tomar?

—¿Cómo se efectuará el saque de banda?

CHPACIO OFBECIDO POR

tftimosa
Placa de Zurraquín» 1 TeUtdoo: 21211# AVILA
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El Rey don Juan Carlos, 
personaje más popular 
del año en el programa 

«Hoy en España»
El Rey don Juan Carlos ha sido elegido personaje más 

popular del año entre los oyentes del programa «Hoy en 
España», de Radio Nacional, según una encuesta realizada 
esta mañana desde el comienzo de la emisión hasta las nueve 
de la mañana.

Fueron centenares las personas que a lo largo del programa 
se pusieron en contacto con la emisora para explicar las 
razones de la elección del Rey don Juan Carlos.

| Editorial Católica 
iAbulense Pío XII, S.A

i: En cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 24 de la 
<; vigente Ley de Prensa e Imprenta y para información de 
ü nuestros lectores, se hacen constar los siguientes datos, 
f Nombre de la publicación: “EL DIARIO DE AVILA”.

4’
Propiedad de EDITORIAL CATOLICA ABULEN

SE PIÓ XII, S.A.
El Consejo de Administración de esta Sociedad, está 

compuesto por los señores siguientes:
Presidente, don Eduardo Ruiz Ayúcar.
Vicepresidente, don Enrique Aboín Martín. 
Secretario, don Ramón Hernández Gutiérrez. 
Consejero delegado, don Antonio García Zurdo. 
Consejeros; Don José-Alfredo Ferrer Gutiérrez, don 

Luis Sérna Núñez, don Ramón González de Vega y Soto, 
don Nicolás González y González, don Fernando Gonzá
lez de Vega, don Pedro Delgado Martín y don José- 
María Albert Solís.

Relación de los accionistas que poseen una partici
pación superior al 10 por 100.

Don Agustín Rodríguez Sahagún.
Don José-Alfredo Ferrer Gutiérrez.
Situación financiera al 31 de diciembre de 1979.
Activo: 67.264.847,75 pesetas.
Pasivo: 67.264.847,75 pesetas.

REGALOS CABALLERO 
Corbatas - Perfumes - Complementos 

Artículos de Fumador
^1 Alta Perfumería

ifíumúreras
Bisutería - Regalos - Alta Cosmética

Nuestro REGALO de Navidad 
107. Ota. en todos los artículos 

Calzados Nicanor
C/ SAN SCGUNOO, 1 y DUQUE DE ALBA, E.

Camisería 
Géneros de punto TEODORO
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS-

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY-PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Rayes Católicos. 14 Teléfono 21 23 34 

(Pasaje Caja de Ahorros) 
y Comuneros de Castilla. 10 AVILA

José Corona y Juan Blas 
recibieron el homenaje de 
los tenistas abulenses

quiere ser un público reco
nocimiento a la labor reali
zada por estos dos hombres 
en favor del fomento del,de
porte; un deporte que, como 
los demás, hace amigos a 
quienes en la competición son 
rivales.

El acto finalizó con la en
trega de sendas bandejas a 
Juan Blas y José Corona y: 
unos recuerdos a sus esposas, 
que fueron entregados por 
don José Cubillo, don José 
María Tejeda y don Zósimo 
San Román. Ambos tenistas 
agradecieron, con emociona
das palabras, el homenaje de 
que habían sido objeto.

(Foios: LUMBRERAS).

Ayer culminó el homenaje 
que a los veteranos tenistas 
abulenses José Corona Tama- 
mes y Juan Blas Galán orga
nizó la Delegación Provincial 
de Tenis de Avila y que se ha 
desarrollado durante dos jor
nadas. A las siete de la tarde, 
en el pabellón cubierto de la 
Ciudad Deportiva, se enfren
taron ambos en un partido 
que finalizó con victoria de 
José Corona por 6-2, 6-1. 
Seguidamente tuvo lugar el 
partido entre los jugadores 
invitados José María Tejeda y 
Zósimo San Román que ter
minó con victoria de este úl
timo por 6-4, 2-6 y 3-6.

Como coletón de este ho
menaje, los tenistas abulenses, 
numerosos invitados^ simpa
tizantes de los veteranos ho
menajeados y representacio
nes de otras actividades de

portivas, se reunieron en una 
cena de hermandad en el res
taurante “Copacabana”, a la 
que asistió el delegado pro
vincial del Consejo Superior 
de Deportes, don José Cubi
llo Velasco, quien a los pos
tres pronunció unas palabras 
poniendo de manifiesto la im
portancia de este acto, que

Alfredo Rodrígueá 
ganó a carretada

“El Pavo”
Con un tiempo de ocho minu 

tos treinta y cinco segundos, Ali 
fredo Rodríguez se proclamq 
este mediodía, ganador de 1 
V Carrera Pedreste “El Pavo’ 
organizada por los grupos dj 
empresa de Motor Ibérica y Caji 
Central de Ahorros, en la quj 
participaron un total de 84 a 
leías.

La carrera consistió en un 
vuelta a la muralla. En segunó 
lugar quedó Mariano Herná 
dez, a 5 segundos de£vencedoj

uii-uín"
Carnets de Conducir 
Turismos y camiones

P/ Santa Teretia, 12 
Teléfono: 21 1373

REYES MAGOS

Reyes Católicos, 21 - 23 Avila

BALONES - BOTAS FUTBOL - RAQUETAS Y PELOTAS TENIS 
DUNLOP”, “SLAZENGER”, “HEAD”, “WILSON”, “SNAUWAERT”, 
DONNAY” .. CARABINAS DE AIRE COMPRIMIDO - PATINES.

CHANDALLS y BOLSAS “ADIDAS ’ Y “PUMA^
TROFEOS DEPORTIVOS-NUEVO ESTABLECIMIENTO EN Ç0MUNER0S OE CASTILLA, 5
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